



Spaß bei der Einsatzübung: (von links) Johannes Cassel, Fem Wan-chai Dittmar, Luca Schliestädt, Kevin Röhrig, Justin Kilian, Lara Schäfer, Mia-Sophie Wagner, Jurik Walter und Niklas Röhrig. Fotos: nh

Jugendfeuerwehr simulierte Löschen

Tag der offenen Tür in Ellenberg

ELLENBERG. Beim Tag der offenen Tür der Jugendfeuerwehr Ellenberg zeigten nicht nur die Jugendlichen ihr Können, sondern auch die Zuschauer durften sich selbst als Brandschützer versuchen.

Es wurde ein Löschangriff gezeigt, in einem vernebelten Zelt ging es durch einen Atemschutzparcours und am Simulationshaus wurde die Löschtechnik getestet.

Besonders beliebt bei Besuchern und Nachwuchsfeuerwehrlern war der Mini-Löschzug aus Eschwege. Die

Miniatur-Fahrzeuge sind voll funktionstüchtig und wurden zur Brandbekämpfung am Simulationshaus eingesetzt.

Auf Rodeo-Schaf Ronja konnte sich Lena Schliestädt am Längsten halten. Wie sich der Feuerball in der Bratpfanne vermeiden lässt, zeigten Christian und Stefan Maul. Am Ende freute sich Levin Krüger, der den Tombolapreis gewann.

Unterstützung erhielten die Nachwuchs-Brandschützer von den Kollegen der Einsatzabteilung. (red)